
Эго-программы. Миссия Люцифера 
Эго-программ существует много, но основных 9, и эти эго-программы включают много 

всего. Они как лампочки зажигают всё остальное. Зная эти 9 эго-программ, как они 
проявляются в жизни людей, можно отловить и успешно работать с остальными. 

В основе эго лежит страх перед возможным прекращением существования. Сами по себе 
эти программы неживые, но они хотят жить и питаются за счет хозяина. Девиз эго-программ: 
«разделяй и властвуй». 

Эго-программы влияют на многое, в том числе на неправильные выборы. Они 
подставляют вам «ложные окна». Вы оказываетесь в реперной точке и опираетесь не на 
абсолютный алгоритм. Дальше вы идёте не по тому пути, наступаете на грабли, ничего не 
понимаете, эмоционируете и ваши событийные ветки сворачивают не в ту сторону. С эго-
программами каждый человек может работать только сам, успех зависит целиком лишь от вас. 

Наше современное общество, к сожалению, катится вниз и деградирует, эго-программ 
становиться всё больше. На эго-программы невозможно опереться, потому что они постоянно 
раскручиваются. Действуют они следующим образом: раскручивание эго-программы –  это как 
испорченная пластинка в голове или мысль, которая вас мучает, пилит, но вы с этим ничего не 
можете сделать. Кроме этой мысли вы не можете думать ни о чём другом, а мысли все, как 
правило, о себе любимом, и поэтому всё остальное больше не волнует, вы теряете различение, 
всё становиться серым, в итоге двигаетесь совсем не туда. Вообще, когда происходит подобная 
закрутка, теряется связь с высшим. 

1.Личное стяжательство (одна из самых тяжких), в том числе накопление силы без 
баланса. Когда человек копит силу, он начинает, благодаря этой силе, стяжать внимание, 
энергию, ресурсы других людей, потому что этой силе нужен выход, реализация. Те, кто 
занимаются личным стяжательством, подключают других людей к шару Люцифера. Человек 
мало того, что работает со своими проявленными программами, он ещё начинает резонировать с 
другими эго-программами, т.к. в поле всё активируется.  

Как этого избежать: нужно понять, что у человека уже изначально всё явлено и перестать 
бояться за свою жизнь. Всё зависит от выбора человека. Когда вы перестаете беспокоиться о 
будущем и залипать в прошлом, вы осознаёте, что у вас сейчас уже всё есть для своих задач. 

2.Внутренняя пустота и отсутствие смыслов жизни, то есть внешний блеск. 
Тенденция последних лет - встречать по одёжке. Так воздействует на нас иностранная система 
ценностей, где у многих людей сломаны алгоритмы. Именно поэтому задача для Расы 
просыпаться, где бы ты ни был. Кстати, вся рекламная индустрия строится на том, чтобы у 
человека отсутствовали смыслы жизни, чтобы единственным смыслом в жизни стало 
потребление. Другой вариант проявления этой программы - равняться на кого-то очень 
известного: модели, актёры, предприниматели, известные люди. 

3.Распространение ложных знаний, то есть всего того, что не ведёт к истине.  



В мире существует множество различных учений, знаний. Каждое давалось человечеству 
исходя из того понимания, которое было на тот момент. Надо понимать, на чём основано любое 
знание. Как понять это точное знание или нет, очень просто - по внутреннему резонансу. А для 
этого нужна внутренняя чистота, чтобы мерить своим абсолютным. Вот почему так важно 
вернуться к изначальному смыслу и понимать суть.  

Еще одно проявление этой эго-программы «говорю, но сам не делаю». Или думаю одно, 
говорю - другое, делаю - третье.  

4.Непомерная гордыня и отказ от развития. Непомерная гордыня – это гордыня, с 
которой ничего не сделать. Гордыня вызывает в человека недоверие. Это когда ты сам не 
можешь прикоснуться к своей искре, и других не пускаешь. Возникают сомнения, как следствие 
прошлого неосознанного опыта.  

Отличие гордости от гордыни. Гордость — это когда мы сравниваем свои результаты со 
своими же результатами, к примеру, прошлыми, а гордыня — это когда мы сравниваем себя с 
другими людьми, и это никогда ни к чему хорошему не приведёт. 

Обратной стороной гордыни является самоуничижение. 

Гордыня - многолика, к примеру вы начали заниматься и вам всё нравилось. Через 
некоторое время мы перестаём замечать изменения, а они есть - просто не такие явные, но есть. 
И это всплеск гордыни. Потому что даже малейшее изменение идёт в накопление. 

5.Зацикливание на нижних центрах, погружение в материальное. Мат.желания 
нужно подчинить служению свету, чтобы все ресурсы появлялись вовремя, но и не 
накапливались излишки. 

Мы не говорим, что мат.сторону вообще не нужно замечать. Это должно быть сделано 
быстро, но на этом не надо акцентироваться, или привязываться, или держать, только ради этого 
не стоит жить. Это надо один раз сделать и забыть.  

В качестве примера, если вы точны, то вы всегда найдёте то дело, которое вам по душе и 
будет приносить материальный ресурс, потому что вы идёте от изначального и причины, т.е. 
понимаете для какого опыта вам это дело, а не от следствия - что принесёт мне наибольший 
доход.  

6.Узость мышления, категоричность, нет запроса на рост, и внутреннее ощущение у 
человека, что он уже всё знает и всего достиг. Очень важно расширяться, взращивать центры 
вокруг головы, пребывать в целостности.  

Часто узость мышления связана с тем, что нет внутреннего места, ёмкости внутри. 
Состояние Смирение как раз нужно для того, чтобы мы могли принимать новые знания. Для 
этого сначала надо очистить свои сосуды, иначе заливать некуда. И вот от этого в том числе у 
человека возникает узость мышления. 



7.Отрицание божественной программы в себе, когда у тебя внутри всё есть, но ты 
начинаешь заниматься самоуничижением. Есть люди, которые считают, что нужно вначале до 
чего-то там дорасти, и уже потом переходить к развитию. Или когда человек говорит, что какое 
может быть развитие, зачем оно вообще нужно? Тем самым перекрывает себе саму возможность 
этого развития. Главное предназначение у человека - развиваться, взращивать свой внутренний 
свет. Ответственность у человека перед собой за свой свет. 

8.Использование материальных ресурсов не на общее благо, а в узкокорыстных 
целях, когда у многих что-то есть, но они ни в каком случае не дают это использовать на благо 
чего-то. У каждого есть какой-то ресурс, у кого-то он просто энергетический, у кого-то 
душевный, у всех своё, важно применить это в нужной точке.  

Можно взращивать свой свет, но вот вопрос: «куда его проявлять?» В каких процессах 
животворения он у человека будет проявляться? Если вы входите в какой-то процесс, то вы 
должны понимать, насколько этот процесс светоносный, зачем он вам, что хотите туда вложить 
и какому процессу хотите служить в итоге - чтобы постепенно перейти от менее светоносных 
процессов к более светоносным. 

9.Расточительство духовных наработок в материальное, или на физическое тело. Это 
когда жизнь ради тела, когда опыт прошлых жизней растрачивается в этой жизни совершенно 
бездумно и бессмысленно, на исполнение своих собственных желаний. У нас в обществе, к 
сожалению, всё перевёрнуто, потому что сознание пригашено, но мы для этого с вами и 
занимаемся, чтобы разобраться. 

Какой же есть выход из всего этого? Во-первых, есть три прекрасные практики по работе 
с эго-программами. 

Во-вторых, каждому человеку нужно решить на что он хочет потрать свою жизнь. На 
служение эго, которое бесконечно будет его закручивать и разносить сознание, как яд? Либо 
хочет посвятить себя процессам, которые в глубине уже заложены. К примеру, собрать череду 
своих воплощений как единое целое. И явить эту целостность в этой жизни в виде светового 
опыта, вложить её в тот процесс, в котором участвуете, или который хотите реализовать у вас 
или на Земле.  

В связи с этим важно проанализировать свою точку А: узлы; узы; интересы; процессы, в 
которых участвуете или в которых хотите участвовать; степень своей свободы для участия в 
выбранных процессах. И дальше уже принимаете для себя решение: в каких процессах хотите 
участвовать, сколько света готовы в это вкладывать. Исходя из этого вы уже понимаете сколько 
и какие практики вам нужны, посещение каких семинаров, какие книги читать и т.д. 

Заключение: В любом случае, при любом раскладе, нужно работать с эго-
программами, нужно их осознавать и замечать. Нужно перестать резонировать  
 с эго-программами, висящими со времён Люцифера. Только тогда мы сами себя 



освобождаем от рабства, и от того, чтобы нами управляли другие. Только тогда мы 
сможем свободно соотносить своё абсолютное с тем абсолютным, что есть в мире, 
иначе мы остаёмся рабами неабсолютных проявлений, этим дышим и живём.


